



PERIÓDICO

DIARIO
ContraRéplica
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

PÁGINA

PP-5

FECHA

23/09/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

►MORENA Y PRI ACUERDAN PRESENTAR NUEVO DICTAMEN

Morena pacta con PRI permanencia de FA

PRETENDEN EXTENDER SUS labores de seguridad por 4 años más

POR REDACCIÓN

El grupo parlamentario de Morena en el Senado alcanzó un acuerdo con la bancada del PRI para presentar un nuevo dictamen para extender la permanencia de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad en todo el país, pero con el agregado de establecer controles, reveló el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, el morenista Eduardo Ramírez Aguilar.

Luego de que ayer, los integrantes de las comisiones unidas de Puntos

constitucionales y de Estudios Legislativos Segunda retirara la propuesta planteada por la diputada del PRI Yolanda de la Torre al no alcanzar la mayoría calificada para reformar el artículo quinto transitorio, este jueves el legislador del grupo mayoritario indicó que trabajan con algunos senadores tricolores para sacar adelante un nuevo dictamen que incorporen las propuestas del PRI.

Ramírez Aguilar sostuvo que al agregar a la reforma los planteamientos de los priistas se estaría garantizando que casi todos sus senadores voten a favor del dictamen que será "mejor" al que ayer se regresó a comisiones para tener más tiempo de conseguir acuerdos.

Por otro lado, reconoció que las bancadas del PAN, Movimiento Ciudadano, PRD y Grupo Plural man-

tendrán su postura en contra de mantener a los militares por cuatro años más en las calles, es decir, hasta el 2028, por ello, subrayó que se centran en trabajar con el PRI para garantizar el respaldo a la iniciativa.

Explicó que una de las propuestas que se añadirán al nuevo dictamen, el cual presumiblemente ya cuenta con el visto bueno del secretario de Segob y de la Sedena, Adán Augusto López y Luis Cresencio Sandoval, respectivamente, está que cada seis meses comparezcan ante el Congreso los titulares de la Sedena, Marina y de Seguridad y Protección Ciudadana para rendir cuentas sobre el avance de la GN y las actuaciones de las FA.

De seguir así la negociación con el PRI, Morena y sus aliados PT y PVEM alcanzarían la mayoría calificada que necesitan para dar aval a la permanencia de los militares en las calles.●



Eduardo Ramírez
Aguilar, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales (Morena). Especial